



05.10.2015 14:19 CEST

## Bärenherz erhält Spende vom Autohaus Gohlke zum 25. Betriebsjubiläum

*Ulrike Herkner vom Kinderhospiz Bärenherz und Felix Gohlke vom Autohaus Gohlke*

Das Autohaus Gohlke in Zedlitz feierte am 1. Oktober sein 25-jähriges Betriebsjubiläum. Die Geschäftsleitung verband das Schöne mit dem Sinnvollen und nutzte das Jubiläum für eine Spendenaktion zugunsten des Kinderhospizes Bärenherz.

Durch den Verkauf von Speisen, Getränken und durch eine Tombola wurden

am Jubiläumstag ca. 800 Euro eingenommen. Diesen Betrag erhöhte das Autohaus Gohlke auf 1.000 Euro, die Frau Herkner, die Geschäftsführerin des Fördervereins, sehr dankbar am 5. Oktober entgegennahm.

---

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: [www.baerenherz-leipzig.de](http://www.baerenherz-leipzig.de)

## Kontaktpersonen



### **Ulrike Herkner**

Geschäftsführerin

herkner@baerenherz-leipzig.de

0176 / 317 45 217

0341 / 350 16 325